

19/05/2014

Estudiantes de derecho de la Universidad de Yale visitan la Fiscalía Centro Norte

Tres estudiantes de derecho de la Universidad de Yale realizaron una visita a la Fiscalía Centro Norte en el contexto de una pasantía e intercambio académico cursado en coordinación con la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile.

En la oportunidad fueron recibidos por fiscales y funcionarios integrantes de esta fiscalía regional y a través de un recorrido, los visitantes conocieron el trabajo y funciones que desarrolla la institución.

La idea central de la actividad fue describir la experiencia de trabajo con el sistema acusatorio en Chile y conocer el modelo de gestión y las principales funciones de las distintas unidades que tiene la Fiscalía Centro Norte.

La actividad contó con las exposiciones realizadas por los fiscales Álvaro Núñez, Jorge Marín y Ernesto Vásquez. Además, fueron recibidos por los funcionarios Álvaro Cádiz y Nicolás Bocaz.

La Universidad de Yale tiene sede en New Haven, Estados Unidos. Destaca por ser una de las instituciones educativas privadas más reconocidas de ese país. Fue fundada en 1701 y es la tercera institución de enseñanza superior más antigua de Estados Unidos.

